



Esteban Illades
“¿Qué sucederá cuando los estudios digan que Santa Lucía es inviable?” - P. 3



Manuel Baeza
“¿Morena gobierna y legisla para la tribuna?” - P. 4



Bárbara Anderson
“México se ha vuelto mascarón de proa del crecimiento de BP” - P. 28

Crisis en el Forense. De los cuerpos que permanecieron en dos cajas de refrigeración de tráileres, finalmente solo fueron reclamados y entregados a sus familiares 64

Concluye inhumación de los 444 cadáveres

JORGE MARTÍNEZ, GUADALAJARA

— A más de 50 días del escándalo por la existencia de dos tráileres con cadáveres en cajas de refrigeración, las autoridades estatales anunciaron ayer que concluyeron los trabajos de inhumación de los 444 cuerpos.

Carlos Barba, director del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses, comentó que fueron en-

tregados a familiares 64 cuerpos, 59 de ellos fueron del sexo masculino y 5 del sexo femenino. En el Panteón Guadalajara fueron inhumados 347 cadáveres del sexo masculino y 33 del sexo femenino, que arroja un total de 380 restos humanos.

Las Comisiones de Derechos Humanos Nacional y Estatal estuvieron observando los traba-



jos. Tras el escándalo, el director de Ciencias Forenses, Luis Octavio Coter y el Fiscal de Jalisco, Raúl Sánchez Jiménez, fueron separados de sus cargos.

El gobernador del estado Jorge Aristóteles Sandoval había establecido como fecha límite el 15 de octubre para la identificación e inhumación de todos los cuerpos. PÁG. 8

Peor caída en siete años

En 2011 factores internacionales provocaron su descenso

▼ 2,727 puntos
Equivalentes a 5.81%

44,190.25 unidades
Cierre de operaciones

Enfrían iniciativa por el desplome de la Bolsa

REDACCIÓN, CIUDAD DE MÉXICO

— Monreal aclaró que antes de aprobar el proyecto para eliminar comisiones bancarias escucharán a los empresarios. PÁG. 26



Drama. Se entera en su curul del asesinato de su hija Valeria

Consternación provocó ayer en San Lázaro la noticia del homicidio, por lo que se suspendió la sesión y los diputados expresaron su solidaridad a Carmen Medel. El gobernador de Veracruz, Miguel Ángel Yunes, atribuyó el crimen a una confusión. EFE PÁG. 23

Niegan a El Chapo abrazar a Emma

La Comisión Nacional de Seguridad desaira orden de juez y rechaza trasladar a El Betito a prisión capitalina. PÁG. 24



P.17

Accidente. Más de 40 heridos en choque entre camión y tráiler en Tlajomulco

Con aplanadora aprueban la nueva Ley Orgánica en el Congreso

ELSA M. GUTIÉRREZ, GUADALAJARA

— MC, PAN, PRI, PRD, PT y PVEM se suman y sacan adelante el proyecto, solo Morena reprobó las distribuciones. PÁG. 11



P.6

El Conejo. “Quería ser arquitecto, me sale bien dibujar”

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Sin carrera, pero con cartera

Tarjeta amarilla en Relaciones Exteriores por el trato igual a desiguales. PÁG. 19